

大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第25号

令和4年11月10日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>



来年度、創立150周年を迎えます！



校舎の1階渡り廊下には、明治から現在までの卒業写真145枚と最近の入学式の写真6枚が掲示されています。来校された保護者や地域の方々は立ち止まれ、懐かしんでご覧になっています。

11月の朝礼では、大関小学校の歴史について話をしました。明治6年9月、西村小学校として設立され、昭和22年に大関小学校と改称されたこと、昭和48年「創立100年祭」が行われ、今の校歌が作られたこと、その当時、目指していた子どもたちの姿が今と変わらないこと、そして来年度、創立150周年という記念すべき年となることを伝えました。子どもたちには、歴史と伝統ある大関小学校にいることに喜びと誇りを持ち、さらによき伝統を紡いでいってほしいと願っています。



【来年度6年生となる、現5年生の感想です！頼もしい言葉や、意気込みが感じられる感想ばかりでした。】

- ・学校ができて150年目の6年生なのですごいいいと思いました。
- ・大関小学校が150周年なんてすごいいいと思いました。大関小学校がはじめ西村小学校だったと聞いてびっくりしました。
- ・創立150周年のときには6年生なので、6年生らしい行動をしてカッコいい6年生になりたい。
- ・150周年の卒業生としてカッコいい6年生として卒業したいと思いました。
- ・150周年の6年生になるから、「立派な6年生になって卒業したいな。」と思いました。150年のお祭りの時には、みんなをまとめる6年生になりたいです。
- ・何でもできる、やさしい6年生になりたいと思いました。最初から大関小学校じゃなかったんだなと思いました。150周年の6年生だなんてびっくりしました。
- ・西村小学校から大関小学校になったのは初めて知りました。そして、その時から6年生になる来年で150周年なので、6年生になったら150周年の6年生としてがんばりたいです。
- ・大関小学校創立150周年の6年生に来年なので、昔の校長先生が言っていた5つのことができるといいなあとと思いました。
- ・創立150周年に向けて、私はとても輝いている6年生になりたいと思いました。創立150周年の6年生になれるなんて、すごいことだと思いました。
- ・150周年を迎える6年生として、しっかり、思い出に残ることをしたい。
- ・150周年では、6年生がいろいろ考えてイベントをしたい。
- ・お祭りをしてお祝いをしたいです。そして、来年は6年生で最高学年なので、低学年にいろいろ教えてあげたいです。
- ・私たちが6年生になったら、創立150周年の6年生だから、カッコいい6年生になりたいです。楽しい祭りをしたいです！！
- ・昔の校長先生が明るくて健康で思いやりのある生徒にしたいと言っていたので、お祭りのときは明るくあいさつをして、楽しいお祭りにしたいです。
- ・明るくて元気な大関小学校を続けていきたいと思いました。
- ・この学校を自慢できるような、すてきな6年生になりたいです。難しい問題にチャレンジしてみたり、色々なことに挑戦したりしたいです。
- ・校長先生のお話を聞いて、大関小学校にはたくさんの歴史があることがわかりました。150周年のときに私たちが最高学年でとてもうれしいです。150周年祭では、6年生としていろいろな企画をしていきたいです。
- ・創立150周年のとき、この学校にいられてよかったと思います。しかも、私たちはちょうど6年生！！色々な行事の企画をやったりして、お手本になれるようにがんばりたいです。

